

UDS Universidad del sureste Campus Comitán



Licenciatura de medicina humana

TEMA: factores determinantes de la salud y la enfermedad, individual y comunitario

Nombre de alumno:

Cesar enrique Utrilla Domínguez

Grado y Grupo: 2 A

Materia: N POR EDUCAR

EPIDEMIOLOGIA

Nombre del profesor:

CECILIO CULEBRO CASTELLANOS

El Medio Ambiente Los factores que afectan al entorno del hombre influyen decisivamente en su salud y son, conforme los resultados de las más recientes investigaciones, los de mayor impacto sobre la misma. En el medio ambiente se identifican factores relativos no sólo al ambiente natural, sino también y muy especialmente el social.

Los determinantes del estado de salud Los estilos y hábitos de vida

Determinantes sociales de la salud conductas de riesgo en sexualidad. Los hábitos de vida sanos o insanos son uno de los principales condicionantes en el proceso de salud-enfermedad. La mejora de los mismos debe conducir a una mejora en el estado de salud de los individuos y por ende de la población.

La inadecuada alimentación, consumo de

el

sedentarismo,

nocivas.

sustancias

. La pobreza, las desigualdades sociales, la discriminación, la vivienda pobre, la inseguridad alimentaria, las condiciones de vida poco saludable en la infancia y la falta de trabajo son determinantes de la mayor parte de las enfermedades, muertes y desigualdades en salud entre países y dentro de un mismo país.

Determinantes sociales de la salud

Ingresos económicos: diversas investigaciones han concluido en que mayores ingresos económicos se asocian a mejores indicadores de la salud de la población.

Educación: los bajos niveles de educación formal se relacionan con una salud más deteriorada, más estrés y baja autoconfianza.

Los determinantes del estado de salud Determinantes sociales de la salud Entorno físico: agua potable, aire limpio, lugares de trabajo saludable, casas seguras, comunidades y calles que contribuyan a tener una buena salud. Tener empleo permite estar más sano/a, especialmente en aquellos casos en que los/las trabajadores/as tienen control sobre sus condiciones de trabajo.

Redes de apoyo social: el apoyo de las familias, de los amigos y de la comunidad en que las personas viven permiten tener una mejor salud.

Determinantes sociales de la salud

Factores genéticos: juegan un papel preponderante en determinadas condiciones de salud y en el riesgo de desarrollar cierto tipo de enfermedades.

Servicios de salud: El acceso equitativo, oportuno y de calidad a los servicios de atención médica, ya sea preventiva o curativa, influye también en estado de salud.

Género: Ser mujer u hombre implica distintos tipos de riesgo de enfermedad a diferentes edades.